

学校の様子(10/1～10/5)

10/1(月)朝会

今日から10月です。

2学期になってこの1か月、ず～っと鳴りません。何が鳴らないかという・・・(いっちーレッドを指名)「チャイム！」そうです。チャイムが鳴りません。ですが、10時45分頃になると、だれかが気付くんですね。一人二人と靴箱のほうに向かって走り出す人がいます。きっと「あ！時間だ！」とか「教室に戻らなきゃ！」とか言う人がいるんですよね。

遊びに夢中になっていると、ついつい時間を忘れてしまうことがあります。だけど、これだけたくさんの方がいるから、誰かが気付いてくれるんですよね。

先生は、この 気付いてくれる誰かになれる人は、すごいと思います！ この 気付いてくれた人のおかげで、みんなが時間に間に合うことができます。すごい人ですよ！

校長先生は、こういう人もすごい人だと思います。誰かが「時間だ！」と気付いてくれた時に、はっと気付いて すぐに一緒に動くことができる人！ 周りの様子を見て、今どうしたらよいかに気付いて、すぐに動ける人！ これまたすごいと思います。

時間を見て自分から動ける人や、周りの人を見てすぐに気付いて動ける人が、市が洞小学校にはたくさんいるな！というのが、この9月の皆さんを見て思うことです。

チャイムが復活しても、時間を見て動ける皆さんであってくださいね。お話を終わります。

その後、教育実習の2名の先生を紹介しました。永縄晃子先生と川本敏弘先生です。自己紹介では、マイクなしの地声で元気にあいさつしました。永縄先生は9/25～10/23まで2年6組で、川本先生は10/1～10/19まで1年4組で実習をします。よろしくお願いします。



10/2(火)避難訓練

今回はいっちータイムの終わり頃に、地震を想定した避難訓練を行いました。授業中の教室と違い、遊んでいたり、係や委員会の活動中であったりして、自分で考えて行動することが一層大切になります。話をしない！という点は今回も課題でした。再度訓練をしていきます。



全員の無事が確認されるまでに約7分かかりました。これは早いでしょうか遅いでしょうか？今日は4月27日以来の2回目の避難訓練を行いました。いっちータイムの放課の時間だったので、自分で考えて行動することが重要だったと思います。前回「おはしも」の「し」、「しゃべらない」ができるようになることを宿題にしてありました。完璧だといえる人は何人いるのでしょうか？

地震でも火災でも、大きな災害が起こった時には、いち早く周りの状況を知る必要があります。そのためには、放送や先生の指示を静かに聞いて、今、何が起こって、どういう危険が迫っているのかを知る必要があります。そして、この後どうすることが命を守ることににつながるのか！を自分で考えて動かなければなりません。

今日はその訓練でした。1学期の時に、体育館で写真を見ながら考えました。覚えていますか？地震が起こった時にどうするかを・・・教室や運動場やトイレや歩道橋等の写真を見て、みんなに考えてもらいました。

まず低く、頭を守り、動かない！(図)が大切になります。この3つが、どこにいてもすぐに思い出して実行できるようにしてください。自分の命は自分で守ります！



10/1（月）～5（金）放送委員会：昼の放送

先週から放送委員会が、お昼の放送を工夫しています。給食開始10分後から5分間程度の時間、新たな企画にチャレンジしています。【月曜：占い、火曜：クイズ、水曜：ダジャレ、木曜：市が洞ニュース、金曜：アンケート】です。くじ引きをしたり、回収ボックスを昇降口に置いたり、アンケート集計をしたりして、お昼の放送をよりよくしようと奮闘中です。



10/3（水）4（木）3年生：平成こども塾

先週に続き、今週は3年生1・2組が平成こども塾に行って「おこしもの作り」を体験してきました。学校に帰ってきた子どもたちの顔は、みんな笑顔で元気でした。



10/4（木）後期児童会役員選挙

1時間目に体育館で後期児童会役員選挙を行いました。4～6年生が参加します。演説は立候補者と応援責任者が2分以内で行います。市が洞小学校をこんな学校にしたいという思いが伝わってきました。・笑顔があふれる明るい学校 ・思いやりがありみんなが楽しく仲良くなれる学校 ・楽しく元気な学校 ・挨拶ができ礼儀正しい学校 ・いつでも明るく最高の学校など、全員から思いが伝わってきました。この思いを後期の実際の活動につなげていけるようにしていきます。



10/4（木）クラブ

2学期最初のクラブ活動です。あいにくの雨天となり、運動場のクラブは室内で行いました。ちょっとだけクラブの様子をのぞいてみました。



体育館：バドミントン・卓球・バレーボールクラブ

理科実験クラブ



料理クラブ

写真クラブ

打楽器クラブ（音楽に合わせてダンスの披露がありました！）

10/5（金）学生サポーター

今週から2名の学生サポーターが来ています。名古屋学芸大学からボランティアで月曜と金曜に1名ずつ来校します。主に保健室での活動になります。よろしくお願いします。



月曜日に来校の小山さん



金曜日に来校の近藤さん